



■ LA IMAGEN



“Suárez por Suárez”, en el Patio de Escuelas

SALA PATIO DE ESCUELAS DE LA UNIVERSIDAD / L-S 11 A 14 H. Y 17 A 20 H.

“Suárez por Suárez. Adolfo Suárez, figura y fondo (1977-1982)” es el título de la nueva exposición de la Universidad de Salamanca que acerca al espectador a la figura del primer presidente de España elegido democráticamente después del Gobierno de Franco, pero también al momento histórico, al ambiente social de la época y lo hace a través de las imágenes de Antonio Suárez.